



PORSCHE



Porsche Motorsport Race Weekend meets FIA WEC

Sonderlauf Porsche Sports Cup Deutschland und Porsche Carrera Cup Deutschland im Rahmen der FIA WEC „6 hours of Nurburgring“

Porsche Motorsport Race Weekend

Die FIA World Endurance Championship, die vom 14. – 16. Juli auf dem Nürburgring gastiert, bietet in diesem Jahr die Plattform für eine Zusammenkunft der besonderen Art. Neben dem Weltmeisterschaftslauf der Langstreckenserie findet im Rahmenprogramm ein Gaststart des Porsche Super Sports Cup sowie des Porsche Carrera Cup Deutschland – das Porsche Motorsport Race Weekend – statt. Hier finden somit die Porsche Kunden- und Clubsportserie und einer der erfolgreichsten Markenpokale gemeinsam auf die Rennstrecke. Eine Zusammenkunft die nahezu alle Motorsportmodelle der Marke Porsche zusammenbringt. Vom 919 Hybrid über den 911 GT3 RSR, den 911 GT3 R, den 911 GT3 Cup und den Cayman GT4 CS. Seien Sie dabei!



Porsche Motorsport Race Weekend

The FIA World Endurance Championship, which has a round at the legendary Nürburgring from 14th – 16th July 2017, provides the platform for an extraordinary gathering this year - the Porsche Motorsport Race Weekend.

The race combines the fields of the Porsche Super Sports Cup and the German Porsche Carrera Cup for a memorable event. Thus, the most powerful German one-make series and the successful Club Sports series will be on the track together for a non-championship round. With the Porsche 919 Hybrid and 911 RSR racing in the FIA WEC, and the 911 GT3 Cup, 911 GT3 R and Cayman GT4 CS racing in the Porsche Motorsport Race Weekend, the event will provide a unique display of Porsche's current motorsport portfolio.

Porsche Sports Cup Deutschland (PSC)

Der Porsche Sports Cup bietet 2017 bereits zum dreizehnten Mal eine Plattform für motorsportaffine Porsche Enthusiasten.

Mit seinen sechs verschiedenen Serien, vom Einstieg in den Clubsport, bis hin zum semiprofessionellen Rennsport, vereint der Porsche Sports Cup unterschiedlichste Möglichkeiten um sportlich ambitionierten Breitensport auf höchstem Niveau zu betreiben.

In der Saison 2016 starteten an den sechs Rennwochenenden insgesamt mehr als 1200 Teilnehmer: ein neuer Rekord! Und auch in dieser Saison sind volle Teilnehmerfelder zu erwarten. Seien Sie dabei!



Porsche Carrera Cup Deutschland (PCCD)

Der Porsche Carrera Cup ist einer der traditionsreichsten Markenpokale der Welt und auch in der Saison 2017 geht die Rennserie wieder als Partner der DTM an den Start. Im Kalender stehen sieben Rennwochenenden auf renommierten Rundkursen. Darüber hinaus findet erstmals ein Einladungsrennen gemeinsam mit dem Porsche Sports Cup im Rahmen der WEC 6 Hours of Nurburgring statt.

Zwei Sprintrennen pro Veranstaltung – jeweils Samstag und Sonntag – bieten Fahrern und Teams reichlich Track-Time. Und den Fans genügend Gelegenheit, ihren Favoriten zuzuschauen und die Daumen zu drücken.



FIA World Endurance Championship (WEC)

Die FIA-Langstrecken-Weltmeisterschaft hat sich in den vergangenen fünf Saisons als eine der international angesehensten Rennserien weltweit etabliert. In der Meisterschaft starten neben den LMP-Fahrzeugen weiterhin hochkarätige Fabrikate in den GT-Klassen. Nach dem Gewinn der Weltmeisterschaften 2015 und 2016, sowohl in der Fahrer- als auch in der Herstellerwertung, gilt es für Porsche diese Erfolge 2017 zu behaupten. Auch in diesem Jahr messen sich die Porsche 919 Hybrid mit namhafter Konkurrenz in packenden Rennen, unter anderem bei den „6 hours of Nurburgring“.



Porsche Sports Cup Deutschland (PSC)

For the 13th consecutive year, the Porsche Sports Cup is providing a great platform for motorsport-enthusiastic Porsche customers. With its six different series, ranging from the entry-level clubsport category to semi-professional racing, the Porsche Sports Cup combines various possibilities for getting involved in club racing at a fairly high level. In 2016, a total of over 1,200 participants competed in the six rounds, a new record. This season, once again, packed grids are expected. As a special highlight the Porsche Sports Cup will start for the third time as support race during the '6 Hours of Nürburgring' Be a part of the action!



Porsche Carrera Cup Deutschland (PCCD)

The Porsche Carrera Cup is one of the world's longest-standing Porsche one-make series. In 2017, the championship again enjoys official DTM partner series status. The racing calendar of the Porsche Carrera Cup includes seven weekends at top-level tracks. Moreover, for the first time, the PCCD has a non-championship round together with the Porsche Sports Cup to support '6 Hours of Nürburgring' FIA WEC event. Each round includes two sprint races, one each on Saturday and Sunday, providing plenty of track time for the drivers and great opportunities for the fans to enjoy the racing and root for their favourites.



FIA World Endurance Championship (WEC)

In the past five years, the FIA World Endurance Championship has become established as one of the world's most prestigious motor racing categories. Next to the technically advanced LMP prototypes, the GT cars continue to play a major role in the series. Following two consecutive drivers' and manufacturers' world championship titles in 2015 and 2016, the aim for Porsche is to build on this success during the 2017 season. However, the Porsche 919 Hybrids in the LMP1 class are up against strong competition in the thrilling races, including the '6 Hours of Nürburgring'.



Ihr persönlicher Boxenstopp

Neben packendem Motorsport auf der Rennstrecke sorgt während des gesamten Wochenendes das Team der Porsche Motorsport Race Weekend Hospitality für Ihr leibliches Wohl. In gewohnt familiärer Atmosphäre stehen erstklassige Speisen bei Frühstück, Mittagessen und zur Kaffeezeit bereit. Ganz nebenbei bietet die Location mit ihrer einladenden Terrasse beste Ausblicke auf die Rennstrecke. Informationen zu Themen rund um die Modelle der Marke Porsche, erhalten Sie durch die erfahrenen Porsche Mitarbeiter in der Porsche Erlebniswelt, die sich inmitten des Fahrerlagers, in unmittelbarer Nähe zur Porsche Motorsport Race Weekend Hospitality befindet.

Your personal pit stop

Next to the thrilling motorsport action on the track, the team of the Porsche Motorsport Race Weekend hospitality unit will be looking after your physical needs. In the usual convivial atmosphere, first-class foods are well-prepared for you at breakfast, lunch and tea/ coffee time. At the same time, the location provides a perfect view of the racetrack from the inviting terrace. Detailed information on all current Porsche models will be given by the experienced staff in the Porsche World, which is located in the paddock in the immediate vicinity of the Porsche Motorsport Race Weekend hospitality unit.



Startberechtigte Fahrer/-innen & Fahrzeuge

Fahrer

Fahrer mit gültiger internationaler DMSB-D-Lizenz (oder höher) oder entsprechenden ausländischen Fahrerlizenzen.

Fahrzeuge

Teilnahmeberechtigt im Sonderlauf des Porsche Super Sports Cup im Rahmen des Porsche Motorsport Race Weekend sind Fahrzeuge, die der Klasseneinteilung des Porsche Sports Cup Reglements 2017 entsprechen.

2f	Klasse für Cayman GT4 Clubsport ab dem MJ 2016
2g	Klasse für Cayman GT4 Clubsport MR
5a	Klasse für 911 GT3 Cup (996) bis MJ 2005
5b	Klasse für 911 GT3 Cup (997) bis MJ 2007
5c	Klasse für 911 GT3 Cup (997) MJ 2008 und MJ 2009
5d	Klasse für 911 GT3 Cup (997) MJ 2010 bis MJ 2013
5e	Klasse für 911 GT3 Cup (991) ab Modelljahr 2013
7b	Klasse für modifizierte Fahrzeuge der Gruppe 1 bis 6 (außer MJ ab 2010)
7c	Klasse für den 911 GT3 Cup S (997) bis MJ 2009
7d	Klasse für den 911 GT3 RSR (997) bis MJ 2008
7e	Klasse für den 911 GT3 R (997) ab MJ 2010 und 911 GT3 Cup MR ab MJ 2013
7f	Klasse für den 911 GT3 R (991) ab MJ 2016

Eligible drivers and cars

Drivers

Drivers with a valid DMSB D-level licence (or higher) or corresponding foreign licences.

Cars

Eligible to participate in the special Porsche Sports Cup round supporting the WEC are cars that meet the class structure as outlined in the 2017 Porsche Sports Cup Regulations.

2f	Class for Cayman GT4 Clubsport from MY 2016
2g	Class for Cayman GT4 Clubsport MR
5a	Class for 911 GT3 Cup (996) up to MY 2005
5b	Class for 911 GT3 Cup (997) up to MY 2007
5c	Class for 911 GT3 Cup (997) MY 2008 and MY 2009
5d	Class for 911 GT3 Cup (997) MY 2010 up to MY 2013
5e	Class for 911 GT3 Cup (991) from MY 2013
7b	Class for modified cars from groups 1-6 (except MY from 2010)
7c	Class for 911 GT3 Cup S (997) up to MY 2009
7d	Class for 911 GT3 RSR (997) up to MY 2008
7e	Class for 911 GT3 R (997) from MY 2010 and 911 GT3 Cup MR from MY 2013
7f	Class for 911 GT3 R (991) from MY 2016

*Rennen außerhalb der Gesamtwertung des Porsche Super Sports Cup 2017.
 Es gilt das Technische Reglement des Porsche Sports Cup 2017.
 Es sind nur Michelin Rennreifen zugelassen.*

*Races don't count for the 2017 Porsche Super Sports Cup overall standings.
 Technical Regulations of the 2017 Porsche Sports Cup apply.
 Only Michelin competition tyres are admitted.*

Zeitplan Porsche Motorsport Race Weekend

14. – 16. Juli 2017 am Nürburgring

Freies Training	Freitag, 14.07.2017	14:25 Uhr (30 min.)
Qualifying	Samstag, 15.07.2017	13:20 Uhr (30 min.)
Rennen 1*	Samstag, 15.07.2017	17:20 Uhr (30 min.)
Rennen 2*	Sonntag, 16.07.2017	10:05 Uhr (30 min.)

*Rennen außerhalb der Gesamtwertung des Porsche Super Sports Cup 2017.

Time schedule Porsche Motorsport Race Weekend

Nürburgring, July 14th – 16th, 2017

Free Practice	Friday, July 14 th , 2017	14:25 pm (30 min.)
Qualifying	Saturday, July 15 th , 2017	13:20 am (30 min.)
Race 1*	Saturday, July 15 th , 2017	17:20 pm (30 min.)
Race 2*	Sunday, July 16 th , 2017	10:05 am (30 min.)

*Races don't count for the 2017 Porsche Super Sports Cup overall standings.



Anmeldung und Preise

Nenngeld EUR 800,- (pro Fahrzeug*, Porsche Club Mitglied)
EUR 850,- (pro Fahrzeug*, kein Porsche Club Mitglied)

Nenngeld enthält: jeweils 2 x Tickets für Tagescatering
(Freitag, Samstag und Sonntag) sowie
4 x Tickets für die Abendveranstaltung (Samstag)

Zusätzliches Catering

Tagescatering pro Person	Freitag	EUR 140,- (inkl. Speisen & Getränke)
	Samstag	EUR 155,- (inkl. Speisen & Getränke)
	Sonntag	EUR 170,- (inkl. Speisen & Getränke)
Abendveranstaltung Samstag pro Person	EUR	55,- (inkl. Speisen & Getränke)

*Preise verstehen sich inkl. ges. MwSt

Podium

Gehrt werden die Plätze 1-3 der Gesamtwertung.

Nennschluss: 18. Juni 2017

Registration and fees

Entry fee EUR 800,- (per car*, Porsche Club member)
EUR 850,- (per car*, no Porsche Club member)

Entry fee includes: 2 x daily catering tickets
(Friday, Saturday and Sunday each) as well as
4 x tickets evening event (Saturday)

Additional catering

Daily catering per person	Friday	EUR 140,- (incl. food & beverages)
	Saturday	EUR 155,- (incl. food & beverages)
	Sunday	EUR 170,- (incl. food & beverages)
Evening event Saturday per person	EUR	55,- (incl. food & beverages)

*prices include VAT

Podium

Trophies are awarded for 1st to 3rd place in overall standings.

Closing date for entries: June 18th, 2017



Get this feeling again – Porsche Motorsport Race Weekend

Nach den großen Erfolgen der Porsche Super Sports Cup Gaststarts in den vergangenen zwei Jahren im Rahmen der FIA World Endurance Championship, wartet in diesem Jahr mit dem Porsche Motorsport Race Weekend ein weiteres Highlight der Porsche Motorsport Saison auf Sie. Starten Sie ein weiteres Mal auf der internationalen Bühne des Motorsports!

Wir freuen uns auf Sie!

Get this feeling again – Porsche Motorsport Race Weekend

After the great success in 2015 and 2016, having a special Porsche Super Sports Cup round at the FIA WEC, the Porsche Motorsport Race Weekend is the special highlight in the Porsche race calendar 2017. Be once again part of a spectacular and international race weekend.

See you soon on the grid!

Kontakt *Contact*

Gesamtprojektleitung seitens Porsche Deutschland GmbH / Overall project coordination on behalf of Porsche Deutschland GmbH

Hurui Issak | Porsche Deutschland GmbH | Porschestraße 1 | D-74321 Bietigheim-Bissingen
Telefon: +49 711 911-12381 | Fax: +49 711 911-12322 | E-Mail: hurui.issak@porsche.de

Organisation und Durchführung Porsche Veranstaltungsbüro / Organisation and operations Porsche event-office

Christof Maischak | Hegersport GmbH | Ruhrtalstraße 52-60 | D-45239 Essen
Telefon: +49 201 177 55 03 20 | Fax: +49 201 177 55 03 29 | E-Mail: sportscup@porsche-veranstaltungen.de

Mit freundlicher Unterstützung von



© Dr. Ing. h.c. F. Porsche AG, 2017

Alle Texte, Bilder und sonstigen Informationen in dieser Broschüre unterliegen dem Urheberrecht der Dr. Ing. h.c. F. Porsche AG.

Jede Vervielfältigung, Wiedergabe oder sonstige Nutzung ohne vorherige schriftliche Zustimmung der Dr. Ing. h.c. F. Porsche AG ist unzulässig.

Die dargestellten Fahrzeugmodelle zeigen die Ausstattung für die Bundesrepublik Deutschland. Sie enthalten z. B. auch Individualausstattungen, die nicht zum serienmäßigen Lieferumfang gehören und nur gegen Aufpreis erhältlich sind. In verschiedenen Ländern sind aufgrund länderspezifischer Bestimmungen und Auflagen nicht alle Modelle bzw. Ausstattungen verfügbar. Bitte informieren Sie sich über den genauen Ausstattungsumfang bei Ihrem Porsche Zentrum/Händler oder Ihrem Importeur. Änderungen von Konstruktion, Ausstattung und Lieferumfang sowie Abweichungen im Farbton und Irrtümer bleiben vorbehalten.

Porsche, das Porsche Wappen, 911, Carrera, 718 Boxster, 718 Cayman, Cayenne, Panamera, Targa, Macan, Tiptronic, PDK, Tequipment, Spyder und weitere Kennzeichen sind eingetragene Marken der Dr. Ing. h.c. F. Porsche AG, Porscheplatz 1, 70435 Stuttgart, Germany.